



**Santora**

Día 30 de Julio, sábado.—Santos Senén, Abdón, Teodomiro y Rufino, mártires; Santa Juliá, mártir; Máxima, Donatilla y Segunda, vírgenes y mártires.

Sol: Sale a las 5,59 de la mañana y se pone a las 8,35 de la tarde. Luna en cuarto creciente, el día 5 de agosto, en Leo.

**Viales**

De la capital de Navarra ha venido don Serafín Yanguas, con su distinguida esposa.

—De la misma capital llegó el ex diputado foral don Francisco Errea, acompañado de su distinguida esposa doña Esperanza Ortega.

—De paso para Biarritz llegó, procedente de Bilbao, doña Ascensión Bravo de Hernández, acompañada de su preciosa hija Elena.

—De Pamplona vino don Conrado Isabal, acompañado de su señora e hijos.

**FELIPE RESTAURANT DE MODA**

NARRICA, 3 y EMBELTRAN, 4

—De Bilbao, y después de haber pasado una temporada en aquella capital, regresó a San Sebastián la bellísima señorita Mercedes de Churrúa.

—A Bilbao regresaron don Tomás Allende, la señora viuda de Laiseca e hijo, la señora de Allende (don Luis), y don Fidel Alonso Allende.

—De paso para París llegó a San Sebastián nuestro querido amigo don Juan de Larrazabal.

Dr. CASTAREDA (padre e hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído. ANDIA, número 5, segundo

—A Bilbao regresó don Gonzalo Manso de Zúñiga.

—Regresaron de su viaje de bodas los señores de Yoldi (don Silvano).

—Vino de Montero (Córdoba) nuestro distinguido amigo el entusiasta «sportman»

—Vino de Bilbao el ex subsecretario de la Presidencia del Consejo y presidente del Ateneo bilbaíno don José Félix de Leguerica.

Leandrito Ardanza.

—De su viaje por Barcelona y Valencia llegó don Ricardo Artché.

—El distinguido Ingeniero don José Alfonso Ardanza regresó a Madrid.

—Se encuentran en París los señores de don Alfonso Dieguéz con sus bellas hijas Carmina y María Pilar.

—De Bilbao, y después de haber permanecido varios días entre nosotros, ayer salió para Pamplona nuestro querido amigo don Francisco Monedero.

—Dentro de breves días saldrán para Vichy, desde donde seguirán viaje a París, don Emilio Soteras y su distinguida señora.

—Marchó a Bilbao, donde pasará una temporada, la bella señorita Casilda Aizpuru.

—De Ezcaray regresaron los señores de O'Ryan (don Daniel).

—Se encuentra entre nosotros el catedrático de la Universidad de Zaragoza don Jesús Comin.

—De Madrid llegaron el conde de Montarco y los condes de Torata.

—El próximo lunes llegará a esta ciudad, hospedándose en el Hotel María Cristina, la eminente actriz Margarita Xirgu, directora del Teatro Fontalba, de Madrid.

—Últimamente han llegado de Madrid, la marquesa viuda de Albaserrada, el marqués de Portugalete y doña Jesusa Rodríguez Avial.

—A Irún se trasladó desde la corte, doña María Canova.

—Regresaron a Zaragoza don Ramón Tello y don Rudesindo Larraz, con sus distinguidas familias.

—De Zaragoza ha llegado don Antonio Aramendía.

**Hotel María Cristina**

Gran acontecimiento artístico el domingo 31 GRAN extraordinario té de moda con el famoso jazz-band PADUREANO, que viene actuando en todas las fiestas dadas ante Sus Majestades.

Orquesta LARROCHA - COTARELO MARTES, TES ARISTOCRATICOS

**Letras de luto**

Anteayer entregó su alma a Dios, fortificada con los Santos Sacramentos, la respetable anciana doña Juana Mancisidor y Martija (viuda de don Fernando Pérez), siendo conducido ayer tarde el cadáver de la finada a la eterna mansión, seguido de numeroso cortejo.

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por su eterno descanso, en la parroquia de Santa María.

Nos asociamos a la honda pena de sus hijas doña Juana y doña María, así como al resto de la familia doliente.

—En la iglesia parroquial de Santa Mari se celebró en la mañana de ayer solemne función de Deja-Vela en sufragio del alma de la señorita Martina Lacarra y Alguiza (de la V. O. T.), por haberse cumplido el novenario de su sentida muerte, acudiendo al templo sus familiares y numerosos amigos, que dedicaron piadosas oraciones a su eterno descanso.

—En la iglesia parroquial de Fuenterrabía se celebrarán hoy, a las nueve de la mañana, los funerales por el alma del señor don Tiburcio Berrotarán y Sagarazu, habiéndose verificado ayer tarde la conducción del cadáver al cementerio de aquella ciudad, resultando el acto una gran manifestación de duelo.

Significamos de nuevo a las respectivas familias dolientes, nuestro sentido pésame.

**Club Rotario**

**La visita del doctor Aguilar**

En la reunión semanal del pasado miércoles, reunión a la que asistieron una treintena de socios, tuvieron los rotarios el honor de recibir la visita de varios miembros de los clubs de Madrid, Zaragoza, Matanzas (Cuba) y Des Moines Iowa U. S. A. y la del gobernador del distrito rotario español, Dr. D. Florestán Aguilar.

El Dr. Aguilar hizo importantes manifestaciones en orden a la magnífica organización mundial, haciendo relación de las diferentes visitas realizadas por él en el extranjero, donde fué recibido por las más altas personalidades, que le reteraron su adhesión y simpatía por el ideal rotario.

Se le informó de la labor que se lleva realizada en favor de los niños anormales no delincuentes, dándole cuenta el doctor Elizaguirre de la favorable disposición del Excmo. Ayuntamiento y especialmente de los señores alcalde y presidente de la Comisión de Instrucción, que en estos momentos están estudiando la creación de un grado o grupo especial para retrasados.

Se leyeron las contestaciones recibidas de los distintos clubs españoles, que son en un todo halagadoras para la iniciativa del club.

El Dr. Aguilar tuvo frases de aliento y admiración para la comisión encargada de llevar a feliz término la iniciativa y brindó por la prosperidad y engrandecimiento de las organizaciones rotarias.

**Cine-Frontón Urumea**

**"EL VENCEDOR DE LA MUERTE"**

Hoy, sábado, se proyectará por última vez esta sensacional cinta de emocionantes aventuras, interpretada por el temerario acróbata Harry Piel, que realiza su mejor oración.

Mañana se proyectará por última vez la graciosísima comedia "La pequeña Inge y sus tres papás", por Dorothea Wick.

**De sol a sol**

**AL VUELO**

Aunque de vez en vez el "ohrrimiri" suele durante las veinticuatro horas del día refrescar la atmósfera, es lo cierto que estos días el tiempo se mantiene sereno y firme, y que la temperatura no es excesivamente cálida, ni aun en las horas en que el sol se halla sobre el horizonte, porque a la caída de la tarde y durante la mañana, hace una temperatura deliciosa, como se oye decir a todo el mundo en la playa, cada vez más concurrida.

En el Ayuntamiento se reunió la Comisión Permanente, que no fué ni siquiera relámpago; escasamente llegó a chispa, pues no duró ni cinco minutos.

En ella no se trató, como se decía, de la apertura del Casino, asunto que se ventilará hoy en el despacho del gobernador, en una reunión a la que ha citado el señor Menzano, y la veremos lo que se acuerda.

El capitán general de la Armada pasó el día en San Sebastián y cumplimentó a la reina doña María Cristina.

A las dos y media de la tarde, cuando apenas había gente en la playa, un joven, que sin duda acababa de comer y tuvo la mala ocurrencia de bañarse, se sumergió casi a la orilla, sin que nadie se diera cuenta del caso y no pudo ser encontrado a pesar de los esfuerzos que para ello se hicieron.

En los paseos vespertinos la animación ha superado a la de los días anteriores y en la Avenida de la Libertad era imposible moverse a la hora del mismo.

Los conciertos de la banda municipal son aplaudidos todas las noches por numeroso público que ocupa las sillas colocadas en torno al kiosco.

"Los extremeños se tocan" continúa siendo el estreno de la temporada y por su original factura y escenificación, sus chistes, situaciones cómicas y buena presentación, llevarán mucho público a aplaudir a Valeriano León y a sus huérfas.

En el Príncipe también está siendo muy aplaudida la compañía Melá-Gibrán.

ASORDEP.

**Convocatoria**

**Sociedad Francesa de Beneficencia y Enseñanza**

En cumplimiento del acuerdo adoptado en la reunión de socios celebrada el 17 del actual, tenemos el honor de convocar a una junta general extraordinaria de socios que se celebrará el día 7 de agosto próximo y hora de las once de la mañana, en los locales de la propiedad de la Sociedad, paseo de Francia de esta ciudad, para tratar de los puntos siguientes:

Primeró. Discusión y aprobación en su caso del voto de censura presentado contra el Comité y su destitución.

Segundo. Nomenclamiento del nuevo Comité.

En caso de que a la hora expresada no hubiera número suficiente de socios para tomar acuerdos, se abrirá la sesión media hora después con los que asistan, siendo válidos los acuerdos que se tomen sobre los puntos objeto de la Junta, cualquiera que sea el número de socios que se hallen presentes en esta segunda convocatoria.

San Sebastián a 29 de julio de 1927.— E. Deslandes, C. Stinus, J. Gervais.

**CINE FRONTON URUMEA**

Hoy, a las siete y media de la tarde, la sensacional cinta de emocionantes aventuras

**El vencedor de la muerte**

por el célebre acróbata HARRY PIEL.

**ZARAUZ**

Para después del CIRCUITO, NADA mejor que la terraza del

**GRAN CAFE DE LA MARINA**

Único en la playa

**Se venden billetes para los toros**

GARIBAY, 3.—TELEFONO 1-41-44

**Los TEJIDOS más NUEVOS**

Los

**PRECIOS más BARATOS**

**Almacenes ROIG**

Garibay, 4 y 6

Esta semana, magníficas

**MEDIAS SEDA** sin defectos

por 0,75 céntimos par

**REAL GOLF DE LASARTE**

Hoy sábado, día 30, inauguración de los TES aristocráticos

con la famosa **JAZZ PADUREANO**

TELEFONOS DE «LA VOZ»  
Administración y Talleres ..... 10074  
Dirección y Redacción ..... 1098\*